



Melanie Kienle zur Bürgermeisterin von Merzhausen gewählt

Entscheidung in der Stichwahl mit 55,45 Prozent für Melanie Kienle

Die Entscheidung um das Gemeindeoberhaupt Merzhausens ist gefallen: Melanie Kienle wird die erste Bürgermeisterin von Merzhausen. Bei der Stichwahl gaben 2.503 Wählerinnen und Wähler ihre Stimme ab, was einer Wahlbeteiligung von 58,26 Prozent entspricht. Zwei Wochen zuvor lag die Wahlbeteiligung noch bei 62,16 Prozent. Ungültige Stimmen waren 16 zu verzeichnen (0,64 Prozent). Nachdem im ersten Wahlgang Marco Kern mit 77 Stimmen vor Melanie Kienle gelegen hatte, konnte diese das Ergebnis noch drehen und letztendlich 271 Stimmen mehr für sich verbuchen.

	Stimmen ↓	Prozent ↓
 Melanie Kienle	1.379	55,45 %
 Marco Kern	1.108	44,55 %

Im Anschluss an die Auszählung wurde das Wahlergebnis von der 1. stellvertretenden Bürgermeisterin Hannah Kegel im Foyer des Rathauses verkündet, wo sich zahlreiche Bürgerinnen und Bürger mit den beiden Kandidierenden und Bürgermeistern aus den umliegenden Gemeinden zusammen eingefunden hatten und der Musikverein Merzhausen der neuen Bürgermeisterin mit Liedbeiträgen aufwartete.

Daraufhin wurde unter Beifall aus der Bürgerschaft durch den Bauhof der Bürgermeisterinnenbaum errichtet, bevor man sich gemeinsam ins Foyer des FORUM Merzhausen begab, wo - wiederum unter Mitwirkung des Musikvereins - der feierliche Teil des Abends mit einigen Ansprachen folgte.

Zunächst nahm Melanie Kienle von der 1. stellvertretenden Bürgermeisterin Hannah Kegel zusammen mit einem Blumenstrauß die Glückwünsche der Gemeinde und des Gemeinderates entgegen. Diese bedankte sich auch bei den beiden anderen Kandidaten Marco Kern und Caroline Dunkelberg für deren Bereitschaft, sich als Bürgermeister in Merzhausen zu bewerben und einer demokratischen Wahl zu stellen.





Melanie Kienle zur Bürgermeisterin von Merzhausen gewählt



Die neue Bürgermeisterin Melanie Kienle (rechts) nimmt die Glückwünsche der 1. stellv. Bürgermeisterin Hannah Kegel entgegen.
Foto: Gemeinde Merzhausen

Sodann sprachen Landrat Dr. Christian Ante als Vorgänger im Amt, Bürgermeister Jörg Kindel als aktueller Verbandsvorsitzender der Verwaltungsgemeinschaft Hexental und der Marcher Bürgermeister Helmut Mursa als Kreisverbandsvorsitzender des Gemeindetags Baden-Württemberg ihre Glückwünsche aus, überreichten zum Einstand Präsente und boten der neuen Amtsinhaberin ihre Unterstützung an.

Hauptamtsleiter Stephan Bohr überbrachte die Glückwünsche der Belegschaft, die als loyale, engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in konstruktiver und vertrauensvoller Zusammenarbeit sich darauf freue, gemeinsam mit der neuen Chefin den guten Ruf der Gemeinde zu erhalten und weiter auszubauen.



Melanie Kienle zur Bürgermeisterin von Merzhausen gewählt

Vom Ergebnis überwältigt und ergriffen von den Eindrücken des Tages und der vergangenen Monate bedankte sich die neue Bürgermeisterin Melanie Kienle schließlich bei ihren Wählerinnen und Wählern und ihren Unterstützern, allen voran ihrer Familie, aber auch bei ihren Gegenkandidaten, welche eine Wahl erst möglich gemacht hätten. Sie wolle in ihrer Amtszeit nun auch das Vertrauen Derjenigen gewinnen, die sie nicht gewählt haben und gemeinsam Merzhausen weiter voranbringen.

Wann genau nun der tatsächliche Amtsantritt der Bürgermeisterin erfolgen kann, hängt von der Wahlprüfung durch das Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald ab. Sofern bis zur Gemeinderats-sitzung am 11. April 2024 der Wahlprüfungsbescheid vorliegt und die Gültigkeit der Wahl festgestellt wurde, ist vorgesehen, die Vereidigung und Verpflichtung der neuen Bürgermeisterin dort vorzunehmen.

